

Einwohnergemeinde Allschwil - Themen im Oktober: Schulraumplanung - Mitwirkungsbericht Zonenplan Siedlung - Kindergarten Langmatten -
Ausserdem hat der Gemeinderat...

Themen im Oktober: Schulraumplanung - Mitwirkungsbericht Zonenplan Siedlung - Kindergarten Langmatten - Ausserdem hat der Gemeinderat...

15.11.2024

Im Oktober stand erneut die Schulraumplanung im Zentrum der gemeinderätlichen Arbeit. Neu spricht sich die Exekutive für eine Lösung mit vier Schulstandorten aus. Ausserdem hat sich der Gemeinderat mit dem Mitwirkungsbericht zur Zonenrevision Siedlung auseinandergesetzt, und er hat für den Doppelkindergarten Langmatten ein grosses Spielgerät genehmigt

Schulraumplanung: ein neues Kapitel beginnt

Die Medien haben schon darüber berichtet: Der Allschwiler Gemeinderat spricht sich neu für vier Schulstandorte aus. Mit dieser Lösung, die den Bau eines neuen Schulhauses auf dem Bettenacker sowie die Sanierung und Erweiterung des Schulzentrums Neuallschwil umfasst, arbeitet der Gemeinderat auf eine breite politische und gesellschaftliche Zustimmung hin.

Einsatz von Holzsystembau

Dem Gemeinderat ist der Zeitdruck, der sich aus den Schülerprognosen ergibt, durchaus bewusst. Deshalb sieht ein zentrales Element der neuen Planung den Einsatz von Holzsystembau vor, der ohne qualitative Einbussen eine Reduktion der Kosten und eine Optimierung der Planungs- und Bauzeiten ermöglicht.

Für die weitere Planung hat der Gemeinderat beim Einwohnerrat einen Kredit in der Höhe von CHF 650'000 beantragt. Das Geschäft wird aktuell von den zuständigen Einwohnerrats-Kommissionen beraten und vorbereitet, so dass es dann voraussichtlich im neuen Jahr im Einwohnerrat behandelt werden kann.

Eine mehrheitsfähige Vorlage

«Nachdem der Einwohnerrat die Investitionskredite zur Ausarbeitung einer 3er-Lösung abgelehnt hat, ist der neu zusammengesetzte Gemeinderat noch einmal über die Bücher gegangen. Unser Ziel war es, für den Schulrat Primarstufe, den Musikschulrat, die

Schulleitungen, die Lehrpersonen und viele Eltern eine Sondervorlage zu erarbeiten, welche im Einwohnerrat und beim Souverän mehrheitsfähig ist.»

Gemeinderätin Silvia Stucki

Mitwirkungsbericht Zonenplan Siedlung

Im Rahmen der öffentlichen Mitwirkung zur Revision Zonenvorschriften Siedlung und Strassennetzplan gingen insgesamt 93 Eingaben ein. Die Mitwirkungseingaben sowie die jeweilige Stellungnahme des Gemeinderats sind in einem separaten Mitwirkungsbericht zusammengefasst. Der vom Gemeinderat genehmigte Mitwirkungsbericht liegt auf der Gemeindeverwaltung auf und wird auf der Gemeindegewebseite und der Projektwebseite zukunftsallschwil.ch veröffentlicht. Alle Mitwirkenden werden ausserdem direkt kontaktiert und auf die Veröffentlichung hingewiesen.

Kindergarten Langmatten erhält ein neues Spielgerät

Als Ersatz für eine defekte Kletterspielanlage beim Doppelkindergarten Langmatten hat der Gemeinderat die Einrichtung eines grossen Spielgeräts (siehe Beispielbild) genehmigt. Auf diesem Spielgerät können zirka acht bis zwölf Kinder gleichzeitig spielen. Das Spielgerät unterstützt die körperliche, soziale und emotionale Entwicklung der Kinder und ermöglicht eine vielfältige und ansprechende Spielmöglichkeit im Kindergarten.

Ausserdem hat der Gemeinderat...

... beschlossen, dass das Quartierplanverfahren Bettenstrasse gestartet werden kann. Mit dem Quartierplan Bettenstrasse soll Platz für rund 250 bis 300 Einwohnende geschaffen werden. Heute sind auf derselben Fläche neben einem reinen Gewerbebau Wohnungen für etwa 130 Einwohnende vorhanden.

... sich mit dem Schulrat der Primarstufe Allschwil getroffen und unter anderem die folgenden Themen besprochen: Zusammenarbeit von Schulrat und Gemeinderat in der Legislatur 2024 – 2028 / kurz- und langfristige Schulraumplanung.

... sich mit dem Gemeinderat Schönenbuch ausgetauscht und die nachbarschaftlichen Beziehungen gepflegt.